

Das ist neu im Bürgerbad Lenzinghausen

Am Samstag wurde in Spenge die Freibadsaison eröffnet. Die neue Photovoltaik-Anlage läuft schon. Was es noch für Neuerungen gibt.

Alexandra Stratmeier

■ **Spenge.** Am vergangenen Samstag ist im Bürgerbad Lenzinghausen bei einer gemessenen Wassertemperatur von exakt 19,7 Grad die diesjährige Schwimmsaison eröffnet worden. Bis Ende August ist das Bad täglich von 13 bis 19 Uhr geöffnet: „Danach entscheiden wir bis Mitte September wetterabhängig“, sagt der erste Vorsitzende der Freibad-Interessengemeinschaft Sieghart Kröger, der am Eröffnungstag selbst schon einige Runde geschwommen ist.

Zum Start in die achte Saison als Bürgerbad gibt es etli-

che Neuanschaffungen bei der Technik und den Spiel- und Sportgeräten. So konnte eine Photovoltaik-Anlage in Betrieb genommen werden, die auch schon Strom produziert: „Wir benötigen fast keinen zusätzlichen Strom mehr aus dem Netz“, freut sich Sieghart Kröger. „Das senkt auch die Betriebskosten.“ Das Geld für die Investition stammt aus einer Crowdfunding-Aktion bei der Volksbank Herford-Mindener Land. „Wir hatten etwas von dem Fördergeld übrig und die Crowdfunding-Aktion läuft jetzt noch zwei Monate weiter. Von dem Betrag planen wir das Dach der Umkleiden mit

Photovoltaik-Technik zu bestücken“, erklärt Kröger. Zuletzt seien bereits 7.000 Euro im Topf gewesen: „Jede Spende wird von der Volksbank auf das Doppelte aufgestockt.“

Mithilfe von 5.000 Euro aus der Sparkassen-Förderinitiative „Meine Stimme“ konnten zudem Sanierungs- und Verschönerungsarbeiten vorgenommen werden: „Wir haben den Sand vom Spielplatz ausgetauscht und zwei Kleinfeld-Fußballtore angeschafft“, sagt Kröger. Außerdem wurden zwei Waldsofas, sowie Liegen und Sonnenschirme aufgestellt. Auch in diesem Jahr will die Freibad-Interessengemein-



Das Team des Bürgerbades: Florian Skeide (vorne v.l.), Schwimmmeister Reiner Dubbert, Ulrich und Kornelia Hein. Hinten stehen: Schwimmmeister Frank Dünker (v.l.), Vera Kuhlhoff und der erste Vorsitzende Sieghart Kröger.

Foto: Alexandra Stratmeier

schaft wieder einen Antrag auf Fördergelder bei dem Sparkassen-Projekt stellen: „Wir wollen am Beckenrand die Hecke verkleinern und einen wettergeschützten Freisitz für unsere ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer bauen“, erklärt der erste Vorsitzende das nächste Vorhaben.

Auch die beiden Schwimmleiter Reiner Dubbert und Frank Dünker, die zum achten Mal mit im Bürgerbad dabei sind, konnten mit neuen Outfits ausgestattet werden.

Für dieses Jahr hat sich das Team des Bürgerbades das Ziel gesetzt, 10.000 Badegäste in der Saison zu erreichen. Zudem

sind zusätzliche Veranstaltungen wie ein Flohmarkt geplant. Und: „Am 16. September feiern wir gemeinsam mit den Modellbootfreunden das Ende der Saison“, sagt Sieghart Kröger.

Am Samstaggenießen auf jeden Fall schon der dreizehnjährige Gustav und der elfjährige Leif Eric das kühle Nass. Stammgast und Kiosk-Teammitglied Ute Freese war ebenfalls zum Freibadstart gekommen und geschwommen: „Mit dem schönen Wetter erwärmt sich das Becken jetzt jeden Tag um ein halbes Grad“, sagt die Dauerkartenbesitzerin, die sich auf die nächsten Monate freut.